

67° Promotion

Adjudant-chef Lucien DELHALLE

Lucien Delhalle s'engage en mars 1941 au titre du 26ème escadron du train à Tunis. Il rallie les forces françaises libres en mai 1943 et sert alors au sein de la 1ère D.F.L. Il participe ensuite à la campagne de Tunisie.

Nommé caporal en janvier 1944, il participe à la campagne d'Italie où il est blessé en mai lors des combats du Garigliano. Il obtiendra deux citations.

Le caporal-chef Delhalle débarque en France et participe activement à la campagne de Provence. Nommé sergent en octobre, il est à nouveau blessé en janvier 1945. Il sera deux fois cité pour son courage et ses qualités de meneur d'hommes.

Démobilisé à la fin de la guerre, il s'engage à nouveau en mai 1947 et rejoint le 43ème bataillon d'infanterie. Il sert ensuite au 1er bataillon de commandement puis au 152ème régiment d'infanterie, avant de partir en Indochine en 1951 avec le grade de sergent-chef. Affecté au 3ème régiment de tirailleurs marocains, il sera reconnu comme un sous-officier d'une valeur admirable et recevra pour cela quatre citations.

Après un séjour en France, l'adjudant Delhalle est affecté en Algérie en 1956 au sein du 44ème régiment d'infanterie, puis nommé au grade supérieur en décembre.

Il sera tué lors d'un assaut, le 11 juillet 1958.

Il était titulaire de la croix de guerre 1939-1945, de la croix de guerre des théâtres d'opérations extérieures, de la médaille militaire (en 1948) et chevalier de la Légion d'honneur.

Il sera fait officier de la Légion d'honneur pour son ultime sacrifice.